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Acta de la 6ta. Reunión Ordinaria del Consejo 
Departamental con modalidad híbrida  

del 13 de setiembre de 2024 
 

1. Introducción 

Siendo las 18:30 hs. se dio comienzo a la sesión. 

La reunión se llevó a cabo con modalidad híbrida contando con la presencia de los y las 
consejeros/as asentada en el “Anexo 1: Lista de Asistencia”. 

El Sr. Director, Ing. Marcelo Giura, presidió la reunión en base a la lista de temas a tratar 
que se adjunta como “Anexo 2: Orden del Día”. 

 

2. Visita de la Responsable del Área Generos y Diversidad 
de la UTN.BA, Jorgelina Holstein 

A pedido del área de Género y Diversidad de la Facultad nos visitó su Coordinadora, 
Jorgelina Holstein quien estuvo acompañada por la Ing. Natalia Palau, referente del Consejo 
de Convivencia interclaustro y de la Red de Géneros y Diversidad en UTNBA. 
Hicieron una presentación a través de slides de el alcance que tienen sus acciones dentro 
de la institución y de algunos hitos alcanzados durante este último período de tiempo en el 
marco del protocolo de acción e intervención institucional para prevenir, erradicar y 
sancionar situaciones de discriminación o violencia por razones de género, identidad 
de género, expresión de género u orientación sexual desde la perspectiva de 
derechos humanos vigente. 

Asimismo, destacaron que próximamente se abrirá en la sede Campus el 2do Lactario 
dentro de nuestra Facultad. 

Mas información sobre el área puede ser consultada en 
https://www.frba.utn.edu.ar/protocolo-de-genero/  

 

3. Visita del Ing. Mariano González, referente del 
Departamento en temas de Ingreso a la UTN.BA 

El Ing. Gonzalez (profesor adjunto de Informática I y Algebra y Geometría Analítica y, 
además, profesor del Seminario Universitario) nos visitó a pedido del Director a los efectos 
de comentar las tareas que realiza en su carácter de referente del Departamento frente a los 
estudiantes aspirantes a estudiar nuestra carrera. 

Comentó que fundamentalmente se centra en colaborar con el estudio de aspirantes que 
están por rendir los parciales y los finales. Que lo consultan mucho a través de mail y de un 
canal de Telegram y que particularmente, luego de la realización de cada Seminario va en 
busca, con la información proporcionada por el Departamento, de aquellos estudiantes que 
no tuvieron éxito para ayudarlos a volver a intentarlo en las fechas de Julio o Diciembre 
siguiente. 

Comentó de la existencia de un Aula Virtual que tuvo sus orígenes en Pandemia pero que 

https://www.frba.utn.edu.ar/protocolo-de-genero/


 

hoy mantiene con muchos videos realizados por él sobre los temas abordados en el ingreso. 

Se le realizaron muchas preguntas por parte de los consejeros y quedó en compartirles el 
link de acceso al Aula Virtual para conocimiento de todos y difusión. 

 

4. Aprobación Acta de la 5ta. Reunión de Consejo Deptal. 

Se aprueba por unanimidad. 

Los siguientes consejeros lo hicieron a través del Sistema Web del SGE: 

 

Se deja constancia que el acta fue corregida en el aspecto señalado por el Consejero Henze 

 

5. Tratamiento de temas sobre tablas 

No se trataron temas sobre tablas. 

 

6. Informe Director de Departamento 

El Ing. Marcelo Giura, Director del Departamento de Ing. Electrónica, presentó su informe:  

 .  Tema presupuestario nacional 

El Sr. Director transmitió un mensaje del Decano de la Facultad, Ing. Guillermo Oliveto, por 
el cual se hizo saber de la importante participación que tuvo la Facultad en diversas 
reuniones con Senadores Nacionales. Hay mucho entusiasmo por la aprobación de la ley de 
financiamiento universitario, aunque se espera el posible veto presidencial. La mayotia 
obtenida en la cámara alta ha sido abrumadora. 

  Relanzamiento función Extensión  

El Sr. Director informó que ha enviado un mail a los docentes del Departamento a los 
efectos de relanzar la función Extensión en el ámbito de la Carrera, teniendo en cuenta las 
opiniones vertidas por CONEAU en el informe a la vista recibido hace unos meses. 

Comenta que la idea es en una primera instancia establecer quienes son los docentes con 



 

vocación a realizar tareas de Extensión. También se comentó que se busca una interacción 
con la sociedad que involucre a los y las estudiantes. La gestión administrativa de los casos 
que se aborden será llevada adelante por la SCEU de la Facultad. 

La reunión Zoom se realizará el próximo lunes 23 a las 1815hs. y estará presente el 
Secretario de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad, el Ing. German Suppo. 

  Estado final inscripción 2do cuatrimestre  

El Ing. Giura comenta que la inscripción terminó sin sobresaltos. Solo se cerraron dos cursos 
de dos electivas: 1) Sistemas de TV y 2) Intro al diseño de VLSI. 

  Estado del trabajo de la CSDA  

El Sr. Director informó que la Comisión ya ha tenido una reunión de trabajo en la que se 
están poniendo de acuerdo en los datos que se pedirán a la gestión central de la Facultad 
para seguir profundizando en las estadísticas que nos permitan dar cuenta de las 
dificultades de matrícula por la que atravesamos.  

 

7. Desarrollo y tratamiento de los temas del orden del día 

No hubo temas que atender. 

 

 

Siendo las 21:00 hs., finaliza la reunión 

  



 

Anexo 1: Lista de Asistencia 

Se deja constancia de la asistencia a la reunión: 

Titulares: 

 
 

Presente presencial 
 
 

Marcelo Giura 

 
 

Presente presencial 
 
 

Franco Pessana 

 
 

Presente presencial 
 
 

Leandro Cymberknop  

 
  

Presente presencial 

 
 
Flavio Narvaja 

 
 

Presente presencial 
 

 
Carlos Navarro 

 
 

AUSENTE 
 

 
Liliana Fraigi 

 
 

Presente virtual 
 
 

Pedro Giuffrida 

 
 

Presente virtual 
 

 
Nicolás Campitelli 

 
 

Presente presencial 
 

Facundo Ruderman 

 
 

Presente presencial 
 

Leandro Rodriguez Starcman 

 
 

Presente virtual 
 
 

Fiamma Purpura Salerno 

 
 
 

---------------------------- 

   
 

Suplentes: 
 
 

Presente presencial 
 
 

Mariana Prieto Canalejo 

 
 

Presente presencial 
 
 

Marcelo Trujillo 

 
 

Presente presencial 
 
 

Marcelo Doallo 

 
  

Presente virtual 

 
 
Federico Suarez 

 
 

Presente virtual 
 

 
Alejandro Henze 

 
 

Presente virtual 
 

 
Horacio Espino 

 
 

Presente virtual 
 
 

Daniel Pulera 

 
 

Presente presencial 
 
 

Maximiliano Espantoso 

 
  

AUSENTE 
 
 

Matías Sanchez Sosa 

 
 

AUSENTE 
 

Milagros Rojas 

 
 

 
---------------------------- 

 
 
 

---------------------------- 



 

Anexo 2: Orden del día 

 
•  Aprobación Acta de la 5ta. Reunión de Consejo Departamental 2024 (2/ago) 
• Temas sobre tablas 
                ? (no hubo) 
•  Informe del Director. 

1. Visita de Jorgelina Holstein (Coordinadora de Políticas de Géneros y Diversidad en UTNBA) 
2. Visita del Ing. Mariano Gonzalez 
3. Estado final  inscripción 2do cuatrimestre 
4. Estado del trabajo de la CSDA 

  
     
• Temas a tratar:  
 SIN TEMAS A TRATAR 

 
 


